
進路講演会 

 

10 月２６日（木）７時間目、ベネッセの平井篤実様をお招きして、２年次生対象の進路講

演会が行われました。２年次制で目標を決めることや日々の授業が大切であることを大変

わかりやすく話していただき、生徒たちは熱心にメモを取りながら聞いていました。今後の

進路の決定に大いに役立ちそうです。 

その時の資料を持ち帰っておりますので、保護者の方もご覧いただけるとありがたいです。 

 

下の写真のグラフは受験勉強を始めた時期と第一志望合格率を表したものです。 

高２の２学期では８５％なのに３学期では６５％だそうです。 


